

Por tercera vez licitan instalación de luminarias internacionales en el Estadio Nicolás Chahuán de La Calera

El Estadio Nicolás Chahuán Nazar de La Calera continúa sin poder recibir partidos internacionales debido a que no cumple con los estándares de iluminación exigidos por la FIFA. Por esta razón, **Unión La Calera ha debido jugar como local en otras ciudades**, como Valparaíso y Concepción, en sus compromisos de Copa Sudamericana ante Alianza de Colombia, Universidad Católica de Ecuador y Cruzeiro de Brasil.

Durante 2024, el club inició las gestiones para renovar el sistema lumínico, acordando con el municipio que **la institución financiaría los focos y la municipalidad se encargaría de la instalación**. Las 120 luminarias, fabricadas en China tras un estudio especializado, llegaron al país en diciembre y permanecen almacenadas en el estadio desde marzo.

Anuncio Patrocinado

En mayo, el Concejo Municipal aprobó que **la empresa Mataquito Ltda.** ejecutara la instalación, pero la compañía desistió por diferencias técnicas. En septiembre se abrió una nueva licitación que **terminó desierta**, por lo que **el municipio abrió un tercer proceso**, actualmente en curso, con la esperanza de que alguna empresa se interese en ejecutar el proyecto, considerado clave para el desarrollo del fútbol profesional en la comuna.

La licitación vigente puede consultarse en el portal de **Mercado Público**.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por tercera vez licitan instalación de luminarias internacionales en el  
Estadio Nicolás Chahuán de La Calera

y tú, ¿qué opinas?